

Stéphane PERRONE



2 courses cette année, avec deux résultats en dessous de mes espérances.

Au Mandement, le manque de roulage s'est fait cruellement sentir (frein trop tôt, gaz trop tard !!), et à Bière, des pneus usés sous la pluie me faisaient lever le pied (quoi ? quelle trouille !!!) et puis, me faire Bière - Genève en dépanneuse me tentait pas trop non plus !!!!

Pour 2002, j'envisage de faire 6 courses, si je trouve un petit budget, je vais donc essayer de trouver quelques sponsors d'ici avril prochain, avis aux amateurs!!

Un grand merci pour la tente de soutien aux pilotes à Bière qui a été une excellente idée ! Surtout le samedi sous la pluie !

Cela a permis de passer de bons moments entre Meutards et de faire plus ample connaissance, surtout pour moi qui brille par mon absence aux mardis de la Meute (quoique cette année je suis venu au moins 5 fois !! y a du progrès !!!)

Voilà, je vous souhaite de très bonnes fêtes de fin d'année et que 2002 vous réussisse en course comme dans la vie.